



<b>Beschlussvorlage</b> <b>2022/397</b>	Referat	Finanzreferat
	Abteilung	Abt. 20, Finanzreferat
	Verfasser(in)	

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Vorlagenstatus</b>
<b>Stadtrat</b>	<b>15.12.2022</b>	<b>öffentlich</b>

### **Kauf eines Müllfahrzeugs für den Baubetriebshof**

#### **Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat nimmt vom Sachvortrag zum Müllfahrzeug des Bauhofs Kenntnis und beschließt, wie vom Bauhof vorgeschlagen, den Kauf des gebrauchten Fahrzeugs mit Gasantrieb zu einem Preis von 17.000 Euro.

Falls der Kauf im Jahr 2022 nicht mehr abgewickelt werden kann, sind Haushaltsausgabereste in Höhe von 17.000 Euro für den Kauf des Fahrzeugs zu bilden.

<b>anwesend:</b>	<b>für den Beschluss:</b>	<b>gegen den Beschluss:</b>
------------------	---------------------------	-----------------------------



### **Sachverhalt:**

Zum Aufsammeln des Mülls in der Innenstadt wird vom Bauhof ein Fahrzeug benötigt. Die Reparatur des Altfahrzeugs bzw. die Beschaffung eines neuen Elektrofahrzeugs wurde in der Sitzung des Bauausschusses am 15.04.2021 behandelt. In dieser Sitzung wurde eine Beschlussfassung zurückgestellt.

In der weiteren Diskussion wurde angeregt, einen Probetrieb mit einem Elektrofahrzeug bis Juli 2021 zu ermöglichen und dann dieses Thema dem Bauausschuss nochmals vorzustellen.

Im Jahr 2021 konnte das Thema nicht mehr behandelt werden. Im Haushalt für das Jahr 2022 wurde ein Ansatz mit 50.000 Euro für einen möglichen Kauf eines Elektrofahrzeugs gebildet.

Im Jahr 2022 zeigte sich jedoch, dass sich die Preise bei geeigneten Elektrofahrzeugen stetig nach oben bewegten. Aktuell liegt der Fahrzeugpreis bei gut 75.000 Euro. Andererseits muss bei der Bestellung eines adäquaten Benzin- oder Dieselfahrzeugs mit einer Wartezeit von einem Jahr und mehr gerechnet werden.

Deshalb hat der Bauhof im Dezember 2021 ein Fahrzeug mit Gasantrieb gemietet. Die Mietkosten belaufen sich auf 350,00 Euro pro Monat. Da sich die Erstellung des Haushalts 2022 länger hinzog wurde die Beschaffung eines Müllsammelfahrzeugs im Stadtrat auch nicht mehr behandelt.

Nachdem derzeit schwer abschätzbar ist, welche die wirtschaftlichste Lösung wäre und zudem lange Lieferzeiten im Raum stehen, empfiehlt der Bauhof das gemietete Fahrzeug für 17.000 Euro abzulösen. Das Fahrzeug ist jetzt ca. 2 ½ Jahre alt.